



# Championnat de chasse neige Québec 2010

Un championnat qui existe depuis une vingtaine d'années au Québec.  
Des initiatives du même ordre dans différents pays  
L'idée de faire un championnat du monde dans le cadre des Congrès  
Internationaux de Viabilité Hivernale AIPCR





Une finale en février 2010 à Québec lors du congrès AIPCR



































Publié le 11 février 2010 à 05h00 | Mis à jour le 11 février 2010 à 14h47

### Championnat de chasse-neige: les Africains ont livré une chaude lutte!



« Au Québec, ce genre d'événement se tient depuis quelques années, mais c'est la première fois qu'il y a un concours international », dit Mario Bergeron, directeur régional du MTQ Bas-Saint-Laurent—Gaspésie—Îles-de-la-Madeleine et organisateur de la compétition.

Yingt conducteurs de déneigeuse venus de sept pays se sont mesurés dans un concours d'habiletés, à la baie de Beauport. LE SOLEIL, STEVE DESCHÊNES

**LeSoleil**

ACCUEIL

NOUVELLES GÉNÉRALES

- Faits divers
- Justice
- Élections municipales
- Politique municipale
- Politique provinciale
- Politique fédérale
- Santé
- Éducation
- Environnement
- Société
- Science
- International
- Tourisme / Voyages
- Les premiers de classe

SPORTS

SPECTACLES

AFFAIRES

DÉTENTE

GALERIE MULTIMÉDIA

ÉDITION PDF

PETITES ANNONCES

AUJOURD'HUI SU

directeme

## Rue Frontenac

### Championnat international de chasse-neige: Desrochers se classe deuxième

Nouvelles générales - Transport  
Écrit par Marilou Séguin  
Mercredi, 10 février 2010 18:42  
Mise à jour le Mercredi, 10 février 2010 19:37

Le premier Championnat international de chasse-neige, qui se déroule Québec mercredi, a été remporté par un Américain, suivi de près par le Québécois Jean-Pierre Desrochers, à la suite d'une lutte féroce entre deux conducteurs provenant de quatre continents.

Ce concours d'habiletés amical qui se déroulait dans le cadre du XIII<sup>e</sup> Congrès international de la visibilité hivernale a mis à l'épreuve une vingtaine d'opérateurs sur un parcours de 250 mètres semé d'obstacles.



MARILOU SÉGUIN  
seguinm@ruefrontenac.com

« Au Québec, ce genre d'événement se tient depuis quelques années, mais c'est la première fois qu'il y a un concours international », dit Mario Bergeron, directeur régional du MTQ Bas-Saint-Laurent—Gaspésie—Îles-de-la-Madeleine et organisateur de la compétition.

## La Nouvelle union

La Nouvelle / L'Union, [www.lanouvelle.net/](http://www.lanouvelle.net/)  
Accueil | Filis RSS | Plan du site | Prévisions météo | Nous joindre | Météo: Victoriaville, 7 mai 2010 / 6°C / Vents: 13 Km/h / Humidité: 60%

le journal de québec

Le Journal de Québec | Canoe.ca | Google | Canoe411 | Images

RECHERCHER

ACTUALITÉS | ARTS ET SPECTACLES | SPORTS | POLITIQUE | ARGENT | CHRONIQUES | BLOGUES | PHOTOS

Québec | Régional | National | International | Haïti | Faits divers et judiciaires | Santé | Concours

Le vendredi 7 mai 2010

**Actualités** | Régional

CONGRÈS INTERNATIONAL À QUÉBEC  
**Les experts du transport hivernal réunis**

KATHLEEN FRENETTE

05/02/2010 16h23

Nouvelle Commentaires

Envoyer | Imprimer | Taille A A A | Coquilles

Partager: Facebook Twitter LinkedIn StumbleUpon Digg

Championnat de chasse-neige et expertise québécoise en matière de gestion en hiver seront à l'honneur au 13<sup>e</sup> Congrès international de la visibilité hivernale.

Réunissant plus de 1 500 personnes provenant d'une cinquantaine de pays, le Congrès, qui débutera lundi, fera le point sur les problèmes de développement durable, de changement climatique, de sécurité routière, de niveau de service, de gestion de l'information en période hivernale et de technique de déneigement.

De plus, les congressistes vont pouvoir en apprendre davantage sur l'expertise québécoise en visitant, entre autres, les installations névralgiques de la ville. La fondeuse à neige, le Centre des services du ministère des Transports et le Centre intégré de gestion de la circulation seront au nombre des visites.

De plus, pour la toute première fois, le Congrès présentera un championnat international de chasse-neige! Au cours de cette compétition, des équipes en provenance de sept pays auront la chance de se mesurer entre elles. Une exposition regroupant 11 pavillons nationaux sera également offerte aux visiteurs, qui pourront prendre connaissance d'expertises provenant de partout dans le monde, dans des domaines liés à la visibilité hivernale.

Envoyer | Imprimer | Taille A A A | Coquilles | Partager: Facebook Twitter LinkedIn StumbleUpon Digg

Qu'est-ce que c'est?

VIDÉOS | GALERIES | BLOGUES

Carrières spectacles

Les archives payantes

Fils RSS

**Nouvelles les plus consultées**

- # 1 : Le petit Nicolas identifié par son père
- # 2 : Alain Émond acquitté sur toute la ligne
- # 3 : Accident mortel : la victime identifiée
- # 4 : Policier blessé lors d'une altercation
- # 5 : Le corps du petit Nicolas retrouvé à Sainte-Clotilde-Horton
- # 6 : Un Warwicks impliqué dans une folle poursuite

LE JOU

- Réseau
- Média K
- Nos cop

ACCUEIL

ÉMISSIONS

ÉQUIPE

ÉCRIVEZ-NOUS

AUTRE SAISON

2008-2009

CONCOURS

POUR NOUS JOINDRE

Adresse postale  
C'est ça la vie  
C.P. 3220, succursale C  
Ottawa, ON K1Y 1E4

Téléphone  
1 866 933-8687

Télécopieur  
613 288-6341

PUBLICITÉ

### Reportage du mardi 23 février 2010

EXTRAIRE LA CONSOLE

RADIO TÉLÉVISION INTERNET

faq // Mise à jour technique

CONSULTEZ TOUT LE CONTENU AUDIO VIDÉO

Présentement  
23 h 30 Des k

PUBLI

Les Chroniques d'une Mère

EX

VOUS POU  
REGARDER CET

TOU

### Compétition internationale de chasse-neige à Québec

Pendant que les athlètes ont leurs jeux d'hiver à Vancouver, les opérateurs de déneigeuses des quatre coins du monde se sont donné rendez-vous à Québec pour un championnat international de chasse-neige. Le concours d'habiletés a réuni des Canadiens, des Américains, des Français, des Marocains et même des Coréens. Notre reporter Martin Vanasse est allé à la rencontre des conducteurs de mastodontes lors de ce rendez-vous unique et insolite. Site internet: [www.aipcrquebec2010.org/component/option,com\\_frontpage/Itemid,1/lang,fr](http://www.aipcrquebec2010.org/component/option,com_frontpage/Itemid,1/lang,fr)

Partager: Facebook Twitter LinkedIn StumbleUpon Digg

Imprimer Haut de page

Courriel » Facebook » Delicious » Google » Technorati » Digg » Ping » Reddit »

CONCOURS  
2 prix de 1000\$

Desjardins Cliquez ici pour participer avant le 23 juin

Terminé, mais il existe des erreurs sur la page.

Nécrologie | Calendrier agricole | Convocations de presse | Enchères | Environnement

Informateurs citoyens | La pauvreté | Le Régional | Plaisirs et vins | Publi-reportage | Tribune libre

Vie communautaire | Actualités

### Un conducteur de chasse-neige parmi l'élite mondiale

par Pierre-Olivier Girard  
Voir tous les articles de Pierre-Olivier Girard  
Article mis en ligne le 6 mars 2010 à 16:00  
Lisez les 3 commentaires à propos de cet article / Réagissez à cet article

Si les automobilistes peuvent circuler en toute sécurité en période hivernale sur l'autoroute 116, du moins du tronçon de Victoriaville jusqu'à Kingsley Falls, c'est bien grâce à un conducteur de chasse-neige qui est toujours prêt à braver la première tempête tombée. Et cet homme est Jean-Pierre Desrochers, qui a récemment été désigné deuxième meilleur pilote mondial de déneigeuse et premier au Canada, alors qu'il a pris part au Championnat international de chasse-neige, à la baie de Beauport.



Même si l'expérience peut sembler inusitée, cette compétition, mettant à l'épreuve la précision et les habiletés des chauffeurs de camion, a accueilli une

URS

0